

ABSTRAK

Halimatus Sa'diyah, 2021, *Pengaruh Earning Per Share, Price Earning Share, Deviden Per Share terhadap Harga Saham pada Perusahaan Subsektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang terdaftar di bursa efek indonesia (BEI) pada tahun 2016 – 2020*, Program Studi Akuntansi Syari'ah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institute Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Reza Mubarak, M.S.I

Kata kunci : *Earning Per Share (EPS), Price Earning Ratio (PER), Deviden Per Share (DPS).*

Faktor – faktor yang mempengaruhi tingkat pergerakan harga saham yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal disebut juga sebagai faktor fundamental adalah faktor yang berasal dari dalam perusahaan dan dapat dikenalkan oleh manajemen perusahaan. Faktor internal ini berkaitan dengan pendapatan yang akan diperoleh para pemodal baik berupa deviden mapupun capital again faktor-faktor tersebut akan mempengaruhi permintaan dan penawaran masyarakat atas saham yang diperdagangkan dipasar modal. Sehingga juga mempengaruhi harga saham dari perusahaan, apakah akan terjadi peningkatan harga saham atau sebaliknya pada Perusahaan Subsektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang terdaftar di bursa efek indonesia (BEI) pada tahun 2016 – 2020.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian Asosiatif. Untuk menguji apakah Variabel *Earning Per Share* (EPS) sebagai X1, *Price Earning Ratio* (PER) sebagai X2, Deviden Per Share (DPS) sebagai X3, berengaruh terhadap Harga saham sebagai Y. Sampel yang digunakan adalah perusahaan Subsektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang terdaftar di bursa efek indonesia (BEI) pada tahun 2016 – 2020. Total populasi sebanyak 7 perusahaan dan setelah dilakukan proses pemilihan sampel yang sesuai kriteia menjadi 3 perusahaan dengan laporan keuangan per tiga bulan, dengan juluh tahun dari 201-2020 sebanyak 5 tahun. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang berupa lapotan keuangan yang dipublikasikan di Bursa Efek Indonesia (BEI). Metode analisi data yang digunakan adalah regresi berganda baik secara parsial (t Tes) maupun simultan (F Tes).

Hasil penelitian untuk EPS menunjukkan nilai signifikansi $0,069 > \alpha = 0,05$ yang berarti bahwa tidak ada pengaruh yang signifikansi , PER menunjukkan nilai signifikansi $0,954 > \alpha = 0,05$ yang berarti bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Hasil penelitian untuk DPS menunjukkan nilai signifikansi $0,002 < \alpha = 0,005$ ini berarti bahwa ada pengaruh yang signifikansi terhadap harga saham. Dari hasil uji F (F Test), diperleh hasil bahwa EPS, PER, DPS secara simultan mempunyai pengaruh terhadap naiknya harga saham.

Penelitian yang akan datang sebaiknya dilakukan penambahan variabel independen sehingga dapat diketahuinapakah ada variabel lain yang memepengaruhi harga saham.